

Der Nullzonen-Konverter

Der Nullzonen-Konverter ist ein technischer Apparat, der ohne Stromzufuhr von außen arbeitet. Er hat die Abmessungen 30 x 20 cm und ist 18 cm hoch. In der Mitte befindet sich ein (20 cm Durchmesser) Edelstahlbehälter, in den die verschiedensten Dinge eingelegt werden können.

Die Bedienung ist denkbar einfach. Es müssen nur die Gegenstände für ca. 30 Minuten oder länger eingelegt werden. Alles andere macht das Gerät.

Die Einlegezeit ist von der inneren Einstellung und dem Gefühl des Menschen abhängig, der diesen Konverter „bedient“ und kann so auch bis zu mehreren Tagen gehen. (Richtzeit ca. 6 Stunden. Am besten mit einem Pendel oder Einhandrute austesten.) Alles weitere steht in der mitgelieferten Broschüre zum Konverter.

Der eingelegte Gegenstand kann auch bis zu 50 cm Höhe und ca. 20 cm nach links und rechts über den Stahlbehälterrand reichen. Steht der Konverter für ca. 2-3 Tage unbewegt an einem Ort, dann vervierfacht sich sein Feld. (Bitte mit einem Pendel oder Einhandrute, sprich Tensor überprüfen! – ansonsten bitte nur den Behälter bis 50 cm über Behälterhöhe befüllen.)



Der Konverter wird **frei Haus** geliefert und kostet inkl. MwSt. € 1480,- Euro innerhalb Deutschlands (1500,- Euro innerhalb Europas durch erhöhte Versandkosten).

Die Lebensdauer ist bei normaler Handhabung nahezu unbegrenzt. Wartung ist nicht erforderlich. Reinigung bei Verschmutzung mit einem weichen, feuchten Stofftuch.

Der Konverter kann unter folgender Adresse bestellt werden:

Martin Nienberg

Am Steintor 25 ; 48167 Münster

Tel: 02506-85041 / Fax: 02506-811954

Email: info@reikiakademiemuenster.com Web: www.nullzonen-energie.de

Lieber Anwender des Nullzonen Energie-Konverters,

sicherlich sind Sie neugierig und wollen wissen, wie der Konverter innen aussieht und wie es funktionieren kann, daß ein so einfach anmutendes Gerät ein so wertvolles Energiefeld erzeugt.

Bitte öffnen Sie das Gerät unter keinen Umständen. Wir haben das Gerät so verklebt und verschraubt, daß Sie nur unter größerer Gewaltanwendung zum Innenleben vordringen können. Durch ein gewaltsames Öffnen würden Sie die Wirksamkeit des Konverters zerstören.

Durch Schwingkreise, Antennen und Resonanzfelder wird die Brücke zum subatomaren Bereich geschlagen. Diese Resonanzfelder sind für die meisten Menschen unsichtbar und die genaue Justierung geht durch das Öffnen verloren.